

## BOLETÍN DE PRENSA No. 181

La Universidad Autónoma de Aguascalientes celebró un convenio de colaboración con TELMEX y el Instituto Tecnológico de Teléfonos de México con la finalidad de crear una Comunidad Digital de Investigación e Innovación Académica.



La Comunidad Digital tiene por objeto una participación activa en la sociedad de la información y el conocimiento, a manera de intercambio de contenidos digitales como bibliotecas, cursos en línea, publicaciones, video, entre otros materiales; además contempla la interacción de sus redes de investigación para fortalecer la docencia, investigación y extensión, todo encaminado a elevar la calidad educativa.

Este portal de la Comunidad Digital se ofrece a instituciones de educación superior, con lo cual se podrá intercambiar materiales de alto contenido educativo entre alumnos, profesores e investigadores, destacó en su mensaje el Lic. Mario Ruiz Corzo, Subdirector Divisional de TELMEX.



En el evento fue celebrado en el auditorio Ignacio T. Chávez de la Unidad de Estudios Avanzados de la UAA y congregó alumnos del Centro de Ciencias Básicas, decanos y demás autoridades institucionales y de la empresa de telefonía citada, quienes fueron testigos del enlace en línea

entre el maestro Mario Andrade Cervantes, rector de la UAA y el Ing. Miguel Macías Viveros, Director Divisional de TELMEX.



El Director Divisional de TELMEX externó al Rector su interés por dotar de herramientas tecnológicas a la comunidad universitaria de la Autónoma para que la calidad en las instituciones de educación superior del país sea cada vez mejor.

Por su parte el rector, maestro Mario Andrade Cervantes anunció al público asistente que TELMEX hizo una donación de un equipo WiFi, como plataforma alterna al servidor de la UAA, para que en lugares abiertos del campus los miembros de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, ingresen, consulten y envíen a través de INFINITUM contenidos académicos, lo anterior sin costo alguno para el usuario.

Además el rector de la UAA destacó que la vinculación en la institución es muy importante, ya que se tiene la convicción de que el conocimiento científico y tecnológico apoya el desarrollo social, productivo y educativo. Aseguró que esta firma de convenio significa un fomento de movilidad e intercambio académico, investigación e impulso de la ciencia y la tecnología en las universidades.

Finalmente el maestro Mario Andrade Cervantes agradeció a TELMEX su confianza en la UAA para contribuir al impulso del bienestar de México, estrechando lazos con una vinculación efectiva.

Cabe destacar que a la firma del convenio se contó con la presencia del Ing. Pedro Rivas Godoy, Director del Instituto de la Sociedad del Conocimiento en representación del Gobernador del Estado Ing. Carlos Lozano de la Torre, así mismo el Dr. Francisco Javier Avelar González, Secretario General de la UAA y la maestra Ma. de Lourdes Chiquito Díaz de León, Directora General de Difusión y Vinculación de la máxima casa de estudios.

